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◇『自己紹介を少々』 
（一社）東京都トラック協会 

常務理事  西澤 康雄  

中村広報委員長、東京マラソン完
走おめでとうございます。また、選
手として、ボランティアとして参加
された、ロジ研、青年部の皆様、雨
の中、大変お疲れ様でした。心から
敬意を表します。 
平素から、ロジ研の皆様には、公

私ともに大変お世話になっておりますことを、紙面をお借りし
て御礼申しあげます。遅ればせながら、少々、自己紹介をさせ
ていただきます。 
生まれは豊島区巣鴨 3丁目で、実家は「大門自動車修理工場」

という小さな修理屋を営んでいました。店は、中山道沿いの豊
島市場の目の前にあり、市場に出入りするオート三輪のクロガ
ネやミゼットから大型トラックまで修理していました。 
昭和 33年当時の自動車屋を舞台にした映画「三丁目の夕日」

は、まさに当時の実家の風景です。従業員の喧嘩（たまに親父
も参戦）で路上に物が飛び散る様子などは映画そのものです。
当時の自動車は、よく故障するので商売もそこそこ繁盛してい
たようです。 
そうした記憶の中、今でも覚えているのは、陸運局（当時）

の監査です。監査が近づくと、先ず工場の清掃から工具類の整
備、整備記録の準備等々、監査当日は、工場だけではなく、家
族まで緊張していたように思います。「勘」と「見当」を頼りに
修理している親父が、普段は使ったこともない計測機器（監査
のために大切に保管）の使い方を、冷や汗をかいて説明してい
る様子は、今でも脳裏に焼き付いています。子供心にも監査は
店の一大事と感じていました。それから半世紀後、自分が協会
の適正化事業部で勤務することとなり、運送会社へ巡回指導に
行くことになりました。「巡回指導は監査ではありませんから」
と説明しても、会社の方々は緊張しています。そんな様子をみ
て、ふと実家での監査風景を思い出すとともに、不思議な巡り
合わせを感じています。 
現在は、総務を担当しており、ロジ研の皆様には協会活動の

様々な場面でお力をお借りしております。引き続き、皆様のご
理解とご支援をお願い申しあげまして、拙文を終了させていた
だきます。 
 

◇『東京マラソン 2019』 

副本部長・研修副委員長 林  秀行  

〔墨田支部 ㈱ハヤシ配送サービス〕 

去る 3月 3 日（日）東京マラソンが行われました。今年から、
3 月の第一週の日曜日に変更になりましたので、私ども物流業
界の方は是非記憶していてください。 
今回出場したのは、ロジ研より中村広報委員長と私、青年部

から岩田本部長と高橋幹事の 4名が参加しました。当日は前日
の天気予報が外れ、朝から生憎の小雨交じりで寒く、4名の行
いを物語っている残念な天候となり、翌日の新聞では、完走率
が 94.3％で過去 2 番目に低い数値と発表されました。やはり
雨の中のランニングは、普段あまり気にしない路面状況も、水
溜まりやマンホールの上は避けたりと、運転の時の雨走行と同
じことを考えながら走りました。 
私の場合、昨年結婚した長男夫婦から誕生日のお祝いとして

ランニングシャツを頂き、前日には中学校の同級生から LINE
で数多くのメッセージを頂き、当日は沿道にも多数応援に駆け
つけてくれ、大変勇気づけられました。地元の日本橋や水天宮

からまさかの田町まで、そして最後は「丸の内で待っているよ」
と追いかけてくれて、同級生の美魔女（来年還暦）たちの熱い
声援を受けながら走り切ることができました。品川支部の石川
さんにもゼリーと熱い声援を頂きました。 
皆さんご存知だと思いますが、この東京マラソンは、過去に

は多数の青年部及びロジ研メンバーが参加しています。このチ
ャンスを作ってくれたのが、現在の新宿支部大島支部長です。
私自身始めはミーハー感覚で参加しておりましたが、不甲斐な
い結果が続いていたためスポーツクラブに通い、走ることの楽
しさや完走できた時の達成感を味わうことができ、お陰様でダ
イエット（体重約 15kg 減）にも繋がり、今では同級生たちと
山登り（3月には冬山にチャレンジ）と趣味が広がり、大変感
謝しております。 
来年もチャリティーランを申し込まれる方がいらっしゃる

とお聞きしましたが、是非「劇場型東京マラソン」で、ボラン
ティアの方々の素晴らしさや沿道の声援を全身に浴びながら
東京を疾走してください。 

【左から高橋氏、中村氏、林氏】 
 

◇『第２回トラック業界問題セミナー』 

 3月 11 日（月）京都大学大学院工学

研究科の藤井聡教授をお招きし“運輸

業界と日本経済”をテーマに、同氏が

座長を務められた「トラック運送業の

適正運賃・料金検討会」の結果を踏ま

え取りまとめられた《トラック運送サ

ービスを持続的に提供可能とするため

のガイドライン》等について、具体例

を挙げながらご講演いただきました。 

◇スケジュール《〇ロジ研行事予定》 

 3/20（水） 14:30～ 第 2 回経営者セミナー(東ト総合会館 7 階大会議室) 

○ 3/28（木） 15:15～ 正副本部長会議(東ト総合会館 6 階中会議室) 

 〃 16:00～ 三組織連絡会(東ト総合会館 6 階中会議室) 

○ 4/23（火） 15:30～ 正副本部長会議(東ト総合会館 6 階研修室) 

○   〃 17:00～ 第 1 回本部連絡会(東ト総合会館 6 階研修室) 

 
 
 
 
 
 

 

 

【講師 藤井 聡氏】 

 

【講師 藤井 聡 氏】 
 


